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Anfrage zur Parkplatzsituation im Markt Garmisch-Partenkirchen 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
zur Parkraumnutzung in Garmisch-Partenkirchen hat die Fraktion Bündnis90/Die Grünen folgende Fragen:  
 

1. Für die bestehende Parkgebührensatzung von Garmisch-Partenkirchen sollte das Ordnungsamt 
eine Neufassung vorlegen.  
 Wann ist mit der Herausgabe einer Neufassung der Parkgebührensatzung zu rechnen? 

Wie ist der Sachstand? 

2. Im Gemeinderat wurde eine Parkraumbewirtschaftung des Wittelsbacher Parks angekündigt.  
Dazu sollte das Gelände nicht aufwändig hergerichtet, sondern nur gekehrt werden und ein 
Parkautomat aufgestellt werden. Diese Maßnahmen sind bis heute nicht erkennbar umgesetzt.  
 Zu welchem Termin ist eine Bewirtschaftung des Wittelsbacher Parkplatzes 

vorgesehen?  

3. Wohnmobile dürfen am Skistadion zurzeit nicht parken aber trotzdem sind Wohnmobile dort 
anzutreffen.  
 Wie wirkungsvoll ist das Parkverbot und wie oft wird kontrolliert?  

4. Oberhalb vom Schützenhaus in Partenkirchen an der Zufahrtstraße zum Wank-Parkplatz 
existieren Parkplätze, die gebührenfrei benutzt werden können und zurzeit auch intensiv genutzt 
werden.  
 Wie könnte eine Parkraumbewirtschaftung für diese Parkplätze realisiert werden?  

5. Garmisch-Partenkirchen verfügt über ein statisches Parkleitsystem in Form von Farbmarkierungen 
und Richtungspfeilen zur Besucherlenkung.  
 Welche flexiblen Parkleitsysteme zur Entzerrung von Stoßzeiten sind geplant? 

6. Im Radverkehrskonzept wird ein Vorschlag des Ordnungsamtes zur Erweiterung der Tempo-30-
Zonen in Garmisch-Partenkirchen vorgestellt.  
 Wie ist der Stand der Umsetzung dieser Tempo-30-Zonen-Erweiterung?  

7. Im Radverkehrskonzept wird erwähnt, dass sich ein Vorschlag eines Anwohnerparksystems beim 
Ordnungsamt in Bearbeitung befindet. 
 Ist ein Anwohnerparksystem inzwischen verfügbar und in Anwendung?  

Wie ist der Sachstand? 

Mit freundlichen Grüßen, 
im Namen der Fraktion 
 
Gez. Dr. Rainer Steinbrecher 
Marktgemeinderat 
Referent für Klima, Umwelt und Mobilität 
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